



attac

Wuppertal

seit 2002 im Tal:

[www.attac-wtal.de](http://www.attac-wtal.de)

& Paritätisches Bildungswerk



## Afrika – der vergessene Kontinent. Das Beispiel Namibia

Über unseren eigenen sozialen Problemen vergessen wir allzu oft die Not der Menschen im südlichen Afrika. Auf diese Not, aber auch auf beispielhafte Aktivitäten in dieser Region will diese Veranstaltung aufmerksam machen. Sie wurde vorbereitet in Zusammenarbeit mit der Vereinigten Evangelischen Mission, die traditionell intensive Kontakte zu Namibia hat. – Unser Abend weist eine originelle Dreiteilung auf:

1. Zuerst wird Pfr. Dr. Löschcke ein allgemeines Referat halten: Im Globalisierungsprozess ist Schwarzafrika (außer Südafrika) eine an den Rand gerückte Region, scheinen Wirtschaftskraft und Rahmenbedingungen doch wenig attraktiv für das internationale Kapital. Aber es wird genauer zu fragen sein, von wem Afrika vergessen wird – und von wem nicht. Und, von den Vergesslichen übersehen, gibt es immer wieder auch Zeichen von Hoffnung und Veränderung. Das Pilotprojekt für ein bedingungsloses Grundeinkommen in Namibia ist ein zukunftsweisender Ansatz von Armutsbekämpfung und Umverteilung.



Referent: Pfr. Dr. **Eberhard Löschcke**, Remscheid, leitet das Team des Gemeindedienstes für Mission und Ökumene im Bergischen Land

2. Dann wird **Theresa Brilon**, Lehrerin aus Wuppertal (vielen bekannt durch die Artikel über ihren Einsatz in der Wuppertaler Rundschau), ihre Aktivitäten im Rahmen der Mayana-Mpora-Foundation, einer kleinen Privatinitiative in Nord-Namibia, beschreiben (mit eindrucksvollen Bildern unterlegt). Solche „Graswurzel“-Projekte haben nur eine begrenzte Reichweite, sind dafür aber genau auf die Bedürfnisse der dortigen Bevölkerung zugeschnitten.



3. Und schließlich wird eine **Gruppe von Jugendlichen** der Evangelischen Südstadtgemeinde kurz über ein von ihnen getragenes Projekt zu Namibia in ihrer Gemeinde berichten. Und uns nicht zuletzt mit dem Angebot von Kuchen erfreuen, die nach namibischem Rezept gebacken worden sind.

Lassen Sie sich zu dieser interessanten bunten Veranstaltung herzlich einladen!

### WANN & WO

**Dienstag, 17. März, um 19:30 Uhr, in der Börse, Roter Saal (erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze**  
**Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der Börse, Wolkenburg 100; Herzliche Einladung**